



令和5年 11月22日  
 第4号  
 秦野市立西中学校  
 秦野市柳町 2-5-1 TEL88-0022

# 西翔祭 & 合唱祭がんばりました！

☆☆☆☆ 4年ぶりのフルオープン！ご協力ありがとうございました！！ ☆☆☆☆

## 合唱祭

ご報告が遅くなり申し訳ございません。

10月20日(金) 秦野市文化会館大ホールで合唱祭を開催しました。スローガンのサブテーマである『奏でよう僕らの思いは歌となる』のもと、実行委員会の生徒が中心となって準備を進め、各クラスでも指揮者や伴奏者、パートリーダーを中心に練習を積み重ねてきました。

当日は、4年ぶりに保護者や地域の方をお招きしての、フルオープンでの開催となりました。1年生は1年生らしい初々しさがはじける合唱でした。2年生は昨年の経験を生かし、お兄さんお姉さんとして少し成長を見せてくれた合唱でした。そして3年生…「さすが！」と感心する堂々とした歌いっぷりで、まさに3年間の思いをひとつにして奏でられる合唱でした。子どもたちには心から拍手を送りたいと思います。

各クラス発表前のコメントでは、「最初はうまく歌うことができなかった」「練習が思うように進まず大変だった」など、壁にぶつかったクラスも多かったようですが、それを乗り越え、あの晴れ舞台で、どの学年、どのクラスも、最高の成果として立派に発表することができたことは、子どもたちにとって何よりの成長だったのではないかと思います。

当日は、保護者、地域の方には、一部立ち見で鑑賞いただく場面もあり申し訳ございませんでした。今後も、子どもたちの多方面での活躍にご期待ください。

## お見事！闇夜に輝く美術部の「らんたん」

9月23日(土) 24日(日)に「秦野たばこ祭」が開催され、美術部のみなさんが制作してきた「らんたん」が、イオン駐車場を出発し、台車を引きながら会場を巡行しました。今年「星座」をテーマに、ギリシャ神話で語られる星々の物語を表現してくれました。日も暮れ、闇夜に輝ききらめきがとても幻想的で、道行く人が足を止め、シャッターをきっている姿がとても印象的でした。



## ♡西翔ふれあいフェスタ開催！♡

吹奏楽部の演奏、茶道華道部による点茶体験、美術部やHM部、科学部、わかば級による販売ブース、そしてバザーや各模擬店もお客さんで賑わい、大盛況のうちに終えることができました。企画から事前の準備、当日は相変わらずの猛暑の中、PTA本部や各委員会の皆さま、またボランティアの方々にもご尽力いただきありがとうございました。またバザー提供品へのご協力にも感謝申し上げます。

# 恐るべし西中生パワー！

9月9日(土)、西翔祭が行われました。2学期に入ってから記録的な暑さが続く中で練習を重ねてきましたが、当日のスタートは打って変わっての小雨模様。しかし、開会式から全校体操、各チームの趣向を凝らしての応援合戦と、子どもたちのボルテージの高まりに押されたかのように、いつしか雨もやんでいました。歓声や悲鳴、仲間を勇気づける力強い手拍子や健闘をたたえ合う温かい拍手などが、閉会式後に行われた解散式までグラウンド中に響き渡る、そんな気持ちの良い一日でした。練習の時には、なかなかうまくいかなかったこともあったと思いますが、どのチームも学年や立場を超え、支え合い、協力できたことで、西中学校の生徒活動の柱となっているピアサポートの意識が一層高まったのではないのでしょうか。皆さまの熱い応援、声援に感謝いたします。

